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ПРОВОДЫ ЗИМЫ НА ЛЫЖНЕ
Владимир Стешенко - работник цеха № 101 АО "БРТ" -

занял третье место среди спортсменов своей возрастной
категории на ежегодном марафоне "Балаковская лыжня-
2024". Спортсмен бежал 30-километровую дистанцию.
Владимир Викторович всегда выбирает длинные расстоя-
ния для забегов. И что интересно, часто выступает на мара-
фонах в компании младшего брата Ивана, который на этот
раз преодолевал дистанцию в 50 километров, он стал брон-
зовым призером соревнований. Лыжные гонки проходили
9 марта на муниципальной базе отдыха "Эдельвейс", кото-
рая расположена на крутом правом берегу Волги. В стар-
тах принимали участие лыжники-любители из Москвы,
Рязани, Саратова, Балаково, Балашова, Энгельса, Вольс-
ка, Пугачева, Петровска, районного поселка Базарный Ка-
рабулак и др.

ОСВОЕНИЕ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
На Балаковорезинотехнике продолжают расширять про-

дуктовую линейку, которая насчитывает сегодня более 6
тысяч видов резинотехнических изделий. С развитием мо-
дельного ряда в АО "АВТОВАЗ" заинтересованы в новых
комплектующих. В этом году на действующем производстве
БРТ предстоит освоить уплотнители крышки ГРМ и шланги
вентиляции картера. Деталями будет оснащаться легковой
автомобиль марки LADA Iskra, который со временем сме-
нит семейство LADA Granta. Предположительно, серийные
поставки новой резинотехнической продукции начнутся в
конце этого года. А выпуск шлангов вытяжной вентиляции
картера нижних на новую машину тольяттинского автозаво-
да запланирован в начале 2025 года.

ТО, ЧТО ВОСТРЕБОВАНО
На промышленной площадке Балаковорезинотехники

продолжается освоение резинотехнической продукции
для реализации на вторичном рынке. По просьбе руковод-
ства ООО "Автоформ" на действующем производстве пред-
приятия скоро наладят серийный выпуск буферов сжатия
передней подвески с пыльником на коммерческий автомо-
биль ГАЗель NEXT. Как уточняет руководитель Проектного
офиса АО "БРТ" Владимир Иванов, на март запланированы
поставки новых автокомпонентов потребителям. Дилерс-
кие центры России, с которыми сотрудничает Торговый дом
"Автоформ", заявили о готовности покупать востребован-
ные автокомпоненты.

СКОРО НАЧНУТСЯ ПОСТАВКИ
На предприятии успешно реализуется программа пер-

спективного развития, которой предусмотрено освоение
новой продукции для российских автозаводов и вторич-
ного рынка запчастей. В АО "БРТ" приступили к наработ-
ке новой продукции, которая была освоена по заказу ру-
ководства ООО "Автоформ". Как уточняет руководитель
Проектного офиса Балаковорезинотехники Владимир
Иванов, в марте начнутся поставки Торговому Дому поду-
шек пружины и пыльника шаровой опоры на автомобиль
"ГАЗель NEXT". А после обработки заказов менеджеры
"Автоформа" направят востребованные детали в адрес
потребителей - в дилерские центры и ремонтные мас-
терские.

Соответствующий документ подписали представители ру-
ководства Балаковорезинотехники: Александр Титов - гене-
ральный директор, Дмитрий Ивахненко - директор по каче-
ству, Валерий Политов - технический директор и представи-
тели компании "АВТОВАЗ": Татьяна Морщинина - Rank-Up
пилот, Денис Казаков - руководитель службы качества, Дмит-
рий Чурашов - руководитель службы закупок.

Согласно плану, осенью 2024 года на БРТ должен состоять-
ся аудит по SHC и выполнению обязательств. На нашем
предприятии создана специальная команда, ответственная
за внедрение всех требований АвтоВАЗа. Команда специа-
листов АО "БРТ" работает в тесном сотрудничестве с Rank-Up
пилотом по реализации плана по повышению ранга SHC.

АО "БРТ" взяло обязательство по повышению ранга SHC
поставщика, установленного со стороны АвтоВАЗа.

Горячими блюдами, салатами, свежей выпечкой и конди-
терскими изделиями работников Полимерзапчасти обеспе-
чивает столовая "У Маруси". Инициаторами организации
горячего питания на мехпроизводстве выступили руковод-
ство ППО АО "БРТ" и руководство ООО "Полимерзапчасть".

В начале прошлой недели буфет принял первых посетите-
лей. Блюда, представленные в меню, приготовлены из нату-
ральных продуктов, по рецептам традиционной русской кух-
ни. Качественно, вкусно, сытно - вот критерий, по которому
обычно выбирают еду и, конечно, оценивают труд поваров
посетители общепита. Будет ли пользоваться популярнос-
тью буфет у рабочих и служащих ПЗЧ - покажет время.

По уточнению Татьяны Александровны Чубриковой - лиде-
ра профсоюзного движения Балаковорезинотехники, меню
буфета будет ежедневно размещаться на официальной
странице профкома в социальной сети "Вайбер".

Новости общепита
ОТКРЫЛСЯ БУФЕТ "У МАРУСИ"

В ООО "Полимерзапчасть" вторую неделю работает
новая точка общественного питания. На территории
производственного комплекса открылся буфет.

Спорт
ГОТОВИМСЯ К СОРЕВНОВАНИЯМ

Работники Акционерного общества "Балаковорезино-
техника" с удовольствием погружаются в спортивное
движение, которое начинает набирать обороты.

Подготовкой к соревнованиям по настольному теннису,
которые пройдут в рамках традиционной комплексной
Спартакиады трудящихся АО "БРТ", стала бесплатная полу-
торачасовая корпоративная тренировка. Она прошла 10
марта в секции клуба настольного тенниса "Быстрые ракет-
ки". Любители пинг-понга, спортсмены с многолетним ста-
жем, оттачивали мастерство самостоятельно, отмечая пре-
красно созданные условия для занятий этим популярным
видом спорта. А новички, среди которых были семейные
пары с детьми, предпочли прислушиваться к рекомендаци-
ям профессионального тренера - мастера спорта по на-
стольному теннису Татьяны Ермолаевой. Татьяна Влади-
мировна каждому уделила отдельное внимание.

В следующий раз заводчане смогут поиграть в настольный
теннис 24 марта, с 16 часов до 17.30. Не забудьте взять
пригласительные билеты в профкоме! При себе необходи-
мо иметь сменную обувь.
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Молодёжная политика
"О, СКОЛЬКО НАМ ОТКРЫТИЙ ЧУДНЫХ ГОТОВЯТ ПРОСВЕЩЕНЬЯ ДУХ"…

- Максим, какое у Вас об-
разование и как давно Вы
трудитесь на предприя-
тии?

- Образование - высшее, в
2014 году окончил Балаковс-
кий филиал Саратовской го-
сударственной юридической
академии, после чего рабо-
тал в разных местах. Когда уз-
нал, что на БРТ есть вакансия
юриста, подал в службу уп-
равления персоналом необ-
ходимые документы, запол-
нил анкету, прошёл собесе-
дование - всё стандартно.
Работаю в компании с июля
2023 года.

- Почему стали юрис-
том? Это общее семейное
дело или так получилось?

- Можно сказать, что так
сложились обстоятельства.
Когда пришло время задумы-
ваться о выпускных экзаме-
нах, понял, что к гуманитар-
ным наукам у меня склон-
ность больше, и эти предме-
ты я точно сдам лучше.
Собственно, так и произош-
ло. Родители никакого отно-
шения к профессии юриста
не имеют.

- Как Вы оказались в за-
водской молодёжной орга-
низации?

- Специалист по имуще-
ственным и корпоративным
отношениям Екатерина Кули-
кова, с которой мы вместе
работаем в отделе, рассказа-
ла о существовании на пред-
приятии молодёжного дви-
жения. И предложила всту-
пить в созданный при проф-
коме Молодёжный совет.
Сама она в нём на тот мо-
мент не состояла.В свою оче-
редь, я ответил: "Раз такое
дело - пойдём вместе". На
первой же встрече с молоды-
ми работниками сразу почув-
ствовал себя "в своей тарел-
ке". Понял, что быстро найду
со всеми общий язык, так как
все ребята активные, пози-
тивные, общительные. На
заседаниях Молодёжного
совета, которые проходят ре-
гулярно, нам есть что обсу-
дить. Высказывая своё мне-
ние, каждый желает продви-
гать интересные проекты,
привлекать к участию в них
новых людей.

- Говорят, что Вы фонта-
нируете идеями. Куда хо-
тите направить молодёж-
ную энергию - на решение
производственных задач,
повышение культурного
уровня или на развитие
спортивных достижений?
Что Вас интересует?

- Мне кажется, что молодё-
жи надо больше вовлекаться
в общественную жизнь. Нуж-
но разорвать привычный,
скучный и замкнутый круг
"дом-работа-дом". Помимо
развития внутренних заводс-

ких мероприятий (за что от-
дельное спасибо нашему ку-
ратору Татьяне Александров-
не Чубриковой), стоит более
активно участвовать в проек-
тах, которые находятся за пе-
риметром заводской терри-
тории. Радею за своё хобби -
интеллектуальные турниры.
Мне приятно, что на заводе
есть команда Молодёжного
совета, которая ходит на по-
добные мероприятия. В ок-
тябре прошлого года на БРТ
прошёл внутренний интел-
лектуальный турнир, в кото-
ром участвовало всего пять
команд, но, тем не менее,
заводчане постепенно вов-
лекаются в этот процесс, он
им интересен.

Это направление сейчас на
большом подъёме в моло-
дёжной среде, и мне кажет-
ся, что интеллектуальная
игра - это такое интересное
сочетание приятного и по-
лезного. Вы проводите вечер
в приятной компании, обща-
етесь, вместе пытаетесь от-
ветить на интересные вопро-
сы. Помимо командного
духа, который всегда присут-
ствует на квизе или виктори-
не, открываете для себя что-
то новое.

- Как у Вас появилось это
увлечение?

- Первый раз я столкнулся с
интеллектуальными играми в
2014 году, будучи студентом.
Тогда команда БФ СГЮА вы-
играла молодёжный чемпи-
онат города по брейн-рингу.
Ведущим межвузовского тур-
нира был Евгений Быстров -
преподаватель РАНХиГС.
После этого практически год
я ничем подобным не зани-
мался. А в 2015 году вышла в
эфир телевизионная переда-
ча "Своя игра" с участием Ев-
гения Быстрова. Честно гово-
ря, был впечатлён эрудицией

своего земляка. Связался с
ним по телефону, поздравил
с победой. Он меня вспом-
нил, предложил собрать
свою команду и приходить на
игру в городской интеллекту-
альный клуб "Искры интел-
лекта". Таким образом, в
марте 2015 года наша коман-
да выступила на игре форма-
та "Что? Где? Когда?". И вот
уже на протяжении 9 лет я
участвую в интеллектуальных
играх и квизах на постоянной
основе.

- Какой формат Вам бли-
же?

- Наверное, всё-таки фор-
мат игры "Что? Где? Когда?",
где более сосредоточенная
атмосфера и сложные воп-
росы. А большинству моих ро-
весников лучше подходит
формат квиза, когда можно
совместить мозговую дея-
тельность с общением в при-
ятной и непринуждённой
обстановке.

- Максим, несколько лет
тому назад Вы принимали
участие в телевизионных
съёмках интеллектуаль-
ной передачи "Своя игра".
Расскажите о том, как это
было.

- Да всё тот же Женя Быст-
ров предложил мне подать
заявку на участие в этом ин-
теллектуальном поединке,
попробовать свои силы на
более высоком уровне. По
его совету написал письмо
организаторам проекта.
Ждать ответа пришлось пол-
тора года. На мою электрон-
ную почту пришла ссылка
для участия в онлайн-отбо-
ре. Он состоял из 20 вопро-
сов, на каждый из которых
нужно было ответить в тече-
ние 15 секунд, вписав ответы
в специальное поле. Потом
меня вызвали в Москву на
очный отбор. В процессе

игры редакторская группа
оценивает уровень каждого
участника. Специальный по-
мощник решает, насколько
органично игроки будут смот-
реться в кадре, как подавля-
ют эмоции и волнение, на-
сколько с точки зрения опре-
делённой телекартинки на
них будет интересно смот-
реть телезрителям. После
второго тура мне пришло
приглашение на съёмки пе-
редачи "Своя игра".

- Съёмки проходили в те-
лецентре "Останкино"?

- Нет, в отдельном съёмоч-
ном павильоне на улице
Лизы Чайкиной. Съёмки
длились четыре дня - снима-
ли по пять передач ежеднев-
но, отснятого материала
должно было хватить на 2,5
месяца. Снимали в очень
быстром темпе. Во время
съёмки текущей передачи
уже после второго раунда
помощники режиссёра от-
правляли на грим игроков
следующей передачи. Каме-
ры, конечно же, стеснялся.
Надо абстрагироваться, со-
браться и отвечать на воп-
рос, а ты невольно думаешь
о том, как на лицо падает свет
от софитов, как на тебя смот-
рят сидящие в студии зрите-
ли. Когда понимаешь, что
тебя увидят на экране тысячи
людей, среди которых есть
родственники, друзья и зна-
комые, хочется не ударить в
грязь лицом. Город у нас не-
большой, и появление зем-
ляка "в телевизоре" - это це-
лое событие. Съёмки про-
шли в феврале 2020 года, а в
эфир передача вышла в ап-
реле.

- И Вы проснулись знаме-
нитым?

- Передача вышла в эфир во
время пандемии, тогда из
дома люди старались не вы-
ходить без лишней надобно-
сти. Не сказал бы, что моя
жизнь сильно изменилась.
Были единичные случаи, ког-
да ко мне на улице подходи-
ли балаковцы, поздравляли,
благодарили за достойный
уровень игры - было приятно.

- Какой вопрос показался
самым трудным?

- Запоминающимся стал
вопрос-аукцион, на котором
я не рискнул сделать боль-
шую ставку, чтобы взять ини-
циативу в свои руки. Заранее
неизвестно, какой по степе-
ни сложности, на какую тему
вопрос достанется. В итоге
мой соперник перекупил
вопрос, и ответил на него
правильно. А я понял, что
тоже знал правильный ответ.
И если бы рискнул, борьба
за победу была бы намного
острее. Тогда я занял второе
место.Вернувшись из поезд-
ки, тут же подал повторную

Знакомьтесь: Максим Агарёв - юрисконсульт юриди-
ческого отдела, представитель молодёжного движе-
ния Балаковорезинотехники. Сегодня гость редакции
рассказывает о том, какое направление в работе Мо-
лодёжного совета, в состав которого он входит, сле-
дует развивать. И о том, как можно посмотреть мир
с помощью своих увлечений.
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заявку на участие в игре. На-
деюсь, что удастся сыграть
ещё раз и улучшить резуль-
тат.

- Как интереснее играть -
в команде или одному?

- В каждом формате свой
накал, свой драйв. Мне нра-
вится чувствовать себя частью
команды, вместе делить от-
ветственность за исход игры.
Также нравится играть само-
стоятельно, когда предостав-
лен сам себе, когда ответ-
ственность несёшь сам перед
собой. Все форматы, включая
и квиз, интересны.

- С заводской молодёжной
командой можно выходить
на областной и общерос-
сийский уровень игры? На-
сколько сильна "Бригада"?

- Я не только участвую в ин-
теллектуальных играх, но и
являюсь ведущим. Один раз
мы с ребятами собирались на
тренировку. Я рассказывал о
том, за что нужно "цепляться"
в вопросе и как разматывать
дальше весь информацион-
ный клубок. Если ребятам ин-
тересно, будем пробовать
ещё раз такие мероприятия
проводить.

- В чём больше драйва,
когда ведёте игру или ког-
да играете?

- Наверное, больше азарта
появляется, когда играешь. Я
всецело погружаюсь в этот
процесс. В роли ведущего ин-
тересно наблюдать за проис-
ходящим - за ходом мысли,
поведением игроков. Здесь я
немного расслабляюсь, и в то
же время чувствую большую
ответственность за происхо-
дящее, так как являюсь ли-
цом, голосом этого проекта.
На мой взгляд, хороший веду-
щий - это тот человек, кото-
рый находится не на виду, но
которого отлично слышно.
Кто-то приходит на игру из-за
ведущего - нравится его мане-
ра, внутренняя работа над
собой, нерв игры.

В нашем городе у молодёжи
большой популярностью
пользуется квиз "Знаю. Буду.
Смогу". Команда "Бригада" АО
"БРТ" дважды принимала
участие в данном проекте.
Дебютируя на игре в декабре
прошлого года, ребята заня-
ли 8 место среди 14 команд. И
9 марта 2024 года, участвуя в
новой игре,также заняли 8
место, но уже среди 16 ко-
манд. Главное - заводской
молодёжи это интересно. Ду-
маю, у команды хорошие пер-
спективы. На региональном
уровне "Бригада" явно ока-
жется среди фаворитов.
Очень важен опыт. Чем боль-
ше играешь, тем больше шан-
сов выиграть.

В любом случае, на игре
люди узнают что-то новое, луч-
ше запоминают информа-
цию, тренируют память. В сво-

бодное от работы время
многие читают книги, слушают
музыку, смотрят фильмы. И
очень приятно, поверьте,
вспоминать нужную инфор-
мацию, использовать знания
на игровом туре - получаешь
истинное удовольствие и по-
ложительные эмоции от сво-
евременного "озарения". Го-
воришь мысленно: "О! Я знаю
ответ!". У ребят всё получится,
если они захотят продолжать
развиваться. Можно и новых
людей "зажечь" идеей, подтя-
нуть в команду. Если кто не
пробовал играть, обязатель-
но попробуйте. Не бойтесь.
Стоит только начать, и вы
поймёте, насколько это здо-
рово!Как только ты вливаешь-
ся в интеллектуальное движе-
ние, расширяется круг знако-
мых, жизнь наполняется но-
вым смыслом и яркими
красками. За одним столом
могут находиться люди раз-
ного склада ума, разных про-
фессий, разных социальных
слоёв - от студентов до руково-
дителей компаний.

- Чем Вы интересуетесь,
кроме интеллектуаль-
ных игр?

- Люблю юмористический
контент. Когда удаётся - выби-
раюсь в путешествие. За пос-
ледние два года мне удалось
побывать на Байкале и Кам-
чатке, оценить красоту при-
роды отдельных уголков на-
шей огромной страны. Счи-
тается, что Байкал - это серд-
це, а Камчатка - край России,
край света. Нас вывозили на
экскурсию к Тихому океану. В
общем, непередаваемые
ощущения. Эти поездки - от-
дельная тема для разговора.
Их я выиграл, участвуя в ин-
теллектуальных играх. Пере-
лёт, проживание, питание,
программа тура - всё это
было за счет российского
общества "Знание". В одном
из проектов этого общества я
и мои единомышленники
представляли город Балако-
во. Каждому участнику из ко-
манды-призёра досталась
бесплатная недельная путё-
вка на выбор в любую точку
страны.

- Максим, в завершение
нашей беседы задам тра-
диционный вопрос - о даль-
нейших планах.

- Считаю необходимым для
себя совершенствоваться в
профессии, чтобы приносить
больше пользы предприя-
тию. И развиваться в сторону
своих интересов. Возможно,
работники "Балаковорези-
нотехники", прочитав это ин-
тервью, примкнут к нашему
молодёжному интеллекту-
альному движению. Если так
получится, значит всё, что мы
делаем, уже не зря.

Беседовала
Татьяна Олейникова

Профсоюзная среда

Причины для этого у каждого свои. Касса взаимопомо-
щи - это:

- возможность получения материальной помощи в
трудной жизненной ситуации (болезнь, кража, пожар и
т.д.) до 5000 рублей;

 - возможность получения беспроцентного займа в
кассе взаимопомощи в размере до 100 000 рублей с
равномерным погашением из заработной платы рав-
ными частями без дополнительных затрат на погаше-
ние и обслуживание кредита;

- возможность погашения займа членскими взноса-
ми;

- возможность погашения займа равными частями с рас-
срочкой по времени.

Срок погашения беспроцентной денежной ссуды - от 6 до
12 месяцев. Членом кассы взаимопомощи может быть каж-
дый работающий член ППО АО "БРТ". Член профсоюза, же-
лающий вступить в КВП, подает личное письменное заявле-
ние в профсоюзную организацию предприятия. Вступитель-
ный единовременный взнос - 500 рублей.

Средства КВП - это членские взносы работников, со-
стоявших в профсоюзной организации. Проект рассчи-
тан на оказание взаимной помощи и поддержки чле-
нам профсоюза - участникам КВП, объединившимся на
добровольных началах, путем предоставления беспро-
центных денежных ссуд. Выдача заёмных средств про-
изводится по ходатайству председателя правления
кассы на основании письменного  заявления-обяза-
тельства члена профсоюза. Займы выдаются после
оформления договора-займа по установленной форме.
Для получения займа не нужны поручители, предостав-
ление дополнительных документов и справок.

Кроме того, профсоюз гарантирует возможность при-
обретения санаторно-курортных путевок по специаль-
ной программе со скидкой до 20 процентов для члена
профсоюза. Аналогичной скидкой могут воспользовать-
ся близкие родственники работника (родители, супру-
ги, дети и внуки). Скидка предоставляется неограни-
ченное число раз в год. При этом качество и объём
услуг по льготной профсоюзной путёвке ничем не отли-
чаются от обычной путёвки.

НА ВСЕ СЛУЧАИ ЖИЗНИ
Материальная поддержка, которую оказывает проф-

союз работникам, является стимулирующим стерж-
нем для добровольного вступления в эту обществен-
ную организацию. При профкоме АО "БРТ" действует
касса взаимопомощи, которой заводчане активно
пользуются на протяжении многих лет.

Волонтёры доставили все, что нужно для содержания пи-
томцев приюта. Заводчане передали владелице сухой корм
для кошей и собак, крупы, свежее куриное мясо. Пригоди-
лись и шерстяные одеяла, махровые полотенца - вещи
были приняты с благодарностью. Собранные неравнодуш-
ными людьми деньги будут использованы для привлечения
трактора к чистке участка дороги.

Многие работники БРТ взяли в благотворительную поезд-
ку детей, которые с удовольствием знакомились с четверо-
ногими обитателями. Ребята отметили, что пострадавшие
от рук человека собаки вели себя осторожно, пытаясь
скрыться от посторонних глаз в дальней части большого
вольера, прятались в конуре. А когда поняли, что опасность
им не угрожает, позволяли себя гладить, принимали из рук
детей угощение, резвились.

Все кошки, которые попали в "Том и Джерри", живут в теп-
лом помещении. Собаки содержатся в деревянных волье-
рах, спят на сене. Конечно, в суровые морозы им холодно.
Владелица приюта мечтает построить для собак капиталь-
ное строение. И она будет рада любой, даже самой незна-
чительной материальной поддержке.

Благотворительность
ДОБРОЕ НАЧАЛО

Инициативная группа из 20 человек - сотрудники проф-
кома, Молодёжного Совета и работники АО "БРТ" - по-
сетила частный приют для животных "Том и Джерри".
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ГДЕ БЛИНЫ - ТАМ И МЫ
Сказочная Масленица

Наши предки отмечали Мас-
леничную неделю, предше-
ствующую великому посту, с
большим размахом. Устраива-
ли веселые народные гуля-
нья, славя бога Солнца и пло-
дородия Ярило, помогали
молодой Весне прогнать суро-
вую Зиму. После крещения
Руси праздник стали называть
Мясопустной седмицей. На
протяжении семи дней люди
пекли блины - символ Солнца,
принимали многочисленных
гостей, родственников и дру-
зей, и сами ходили в гости на
блины. А в последний день
Масленицы устраивали улич-
ные гулянья - с ряжеными и
скоморохами, которые народ
веселили, с конкурсами и за-
бавами, угощались блинами
да просили друг у друга проще-
ние.

Вот и работники АО "БРТ" в
Прощеное воскресение кол-
лективно Зиму провожали,
хороводы около Маслёны во-
дили. Чучело сжигали, удаль-
цы гирю чугунную тягали, брев-
но тяжеленное на одной руке
поднимали - в богатырской

силе состязались. Да не где-
нибудь, а в загородной слобо-
де "Сказка", на южном склоне
правого берега Волги. Все
было сказочным: солнечная
погода, весёлое настроение,
праздничное представление.

Прямо на входе в усадьбу
гостей встречала кошка Мар-
фуша - очами огромными на
всех смотрела, хвостом виля-
ла, гостей зазывала, весело
мурлыкала, угощение от про-
хожих принимала, но на руки
идти опасалась. На проводах
Зимы шашлыки ароматные
жарили, глинтвейн варили, го-
рячий чай по бумажным ста-
канчикам разливали, блина-
ми румяными всех подряд уго-
щали. Вкусные ароматы, вита-

Татьяна Олейникова>
Широкая Масленица - праздник, который испокон веков

отмечают на Руси. Он возник ещё в языческие времена,
изначально Масленица была связана с днем весеннего
солнцеворота, символизируя "поворот" Зимы на Весну.

ющие в воздухе, заставляли за-
водчан заходить в сказочные
павильоны с надписями "За-
ходите на блины", "Блин бар".

Оказавшись на территории
усадьбы, сразу же попадаешь
в сказку. Деревянные домики
для отдыха, уличные беседки
с мангалами, ветки деревьев
украшали разноцветные лен-
точки. Дух Масленицы присут-

ствовал повсю-
ду. По всей дли-
не лестницы,
ведущей от цен-
трального вхо-
да в усадьбу к
рекреациям от-
дыха, заняли
почетное место
стилизованные
балалайка, ог-
ромный блин,
подсолнух. Да и
сама Маслёна,
сделанная из
прутьев, укра-
шала открытые
террасы, шат-
ры и гостиные
домики.

С к азо чн ы е
персонажи: ря-
женые и скомо-
рохи, Баба Яга,
Змей Тугарин,
Зимушка-зима,

богатырь русский Алеша По-
пович взяли да Весну на Мас-
леницу пригласили. Чуть было
не заморозили нежную деви-
цу на стуже. Но все обошлось.
Весна-красна с детьми малы-
ми хороводы водила, ребусы и
загадки им загадывала, в "ру-
чеек" играть предлагала, по-
словицы и народные обычаи
вспоминать заставляла, петь
и плясать просила. А под ко-
нец поссорившихся Алёшу По-
повича со Змеем Тугариным
помирила, уговорила их по-
жать руки друг другу - ради
праздника, ведь Масленица у
всех общая.

Театрализованное костюми-
рованное представление, ко-
торое устроили артисты Бала-

ковского театра юного зрите-
ля, было роскошным. И дети,
и взрослые с радостью погру-
зились в сказочное действо.
Алёша Попович долго сомне-
вался, но всё-таки рискнул
спросить - не перевелись ли на
Руси богатыри истинные. Ука-
зав на гирю и бревно, предло-
жил смельчакам померяться
силушкой молодецкой. Четве-
рых победите-
лей этой ста-
ринной народ-
ной забавы
щедрая Весна
наградила по-
дарками.

 Ярким пла-
менем заполы-
хало чучело со-
ломенное на
лобном месте,
острые языки
огня взметну-
лись высоко-
высоко в небо
под многоярус-
ный хоровод и
крики народа
честного: "Гори,
гори ясно, чтобы
не погасло!". А
когда пепел от
праздничного
пожарища над
Волгой разве-
ялся, отправились гости в де-
ревянные палаты - блинами и
травяным чаем угощаться.

Заводской профком накану-
не праздника указ специаль-
ный издал: всем, кто на Мас-
леницу пожалует, напечь бли-
нов румяных на конкурс. Ос-
тальным их непременно
пробовать и за самый вкус-
ный да ажурный блин своим
пригласительным билетом
голосовать. Эх, их расстара-
лись хозяюшки! Напекли бли-
нов по большущей стопке -
круглых да румяных, как само
солнышко, с припёком да
сливочным маслицем сдоб-
ренных. Были среди угощения
блины и со сложной начинкой
- с фаршем из свинины, кури-

цы и грибов. Блинными ме-
шочками, сыром сверху запе-
чатанными, заводчан угоща-
ла Надежда Севастьянова.
Вот так удивила сослуживцев!

Работники завода "Балако-
ворезинотехника" с удоволь-
ствием тонкие и нежные
блинчики пробовали, масте-
риц нахваливали, от души
праздничному изобилию ра-
довались. Лучших "блинных
пекарей" общим голосовани-
ем выбирали. Никто из них
без подарка не остался! Анна
Ган (второе место) и Надеж-
да Севастьянова (третье ме-
сто) получили в дар блинные
сковородки. Пусть дальше в
кулинарном умении совер-
шенствуются, новые рецепты
осваивают - пышные оладьи
и блины, тоненькие блинчики
пекут да гостей дорогих потчу-
ют! А победительнице блин-
ного состязания Надежде
Шумковой кроме сковороды
достался ещё и денежный
сертификат в фирменный
кондитерский магазин "Ак-
конд".

Не оставил без угощения
заводской люд и родной
профком. Приглашенные

представительницы городс-
кого общепита за буфетной
стойкой бойко распоряжа-
лись: кипяток по кружкам
разливали, нежные блинчики
в чудо-печи СВЧ подогрева-
ли, пакетики с чаем (на лю-
бой выбор и вкус),  кусковой
сахар и сгущенное молоко
предлагали. За большим ду-
бовым столом заводчане все
разом поместились. Боль-
шой честной компанией пи-
ровали да Масленицу прово-
жали, сотрудников первич-
ной профсоюзной организа-
ции Балаковорезинотехники
за чудесный праздник от
души благодарили. Целый
год теперь щедрую Маслени-
цу вспоминать будем!


